
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Wie ist der Stand der Prüfung zwecks Verbesserung der Fußgängerquerung in der 
“Cheruskerstraße“ (Höhe des Hotels “Portofino“)? (Beschluss vom 16. Januar 2020, 
Drucksache 9992/2014-2020) 
 
Begründung: 
Im November 2020 wurde der Bezirksvertretung Brackwede in der Drucksache 0070/2020-
2025 mitgeteilt, dass erforderliche Zählungen der Fußgängerströme coronabedingt nicht 
zielführend/repräsentativ gewesen wären. Da jedoch ein Ende der derzeitigen Situation nicht 
absehbar ist, sollte diese Maßnahme nicht bis zum Ende der Pandemie verschoben werden. 
 
Anmerkung der Schriftführerin: 
Die Stellungnahme des Amtes für Verkehr wird in der Sitzung der Bezirksvertretung 
Brackwede am 24.02.2022 verlesen. 
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